



No hubo dolo en el retraso en reducción de jornada laboral: Marcela Guerra

Desde ayer se han registrado protestas de trabajadores integrantes de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos afuera de la Cámara de Diputados, respecto a la atención al debate esperado sobre la reforma para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales.

En sus redes sociales, el coordinador de la bancada mayoritaria en San Lázaro, Ignacio Mier, llamó a los grupos parlamentarios a llevar a México a hacer una de las economías más importantes del mundo, pero también a ser responsables con los derechos de los trabajadores.

En tanto, la presidenta de la Cámara de baja, Marcela Guerra Castillo, aseguró que el proceso de análisis transita en tiempo y forma y en ningún momento hubo equivocación o dolo para entorpecer su aprobación.

Recordó que las conclusiones del Parlamento Abierto, por consenso de la Jucopo, se enviaron a la Comisión de Puntos Constitucionales, para que las incluya en un nuevo dictamen o en el aprobado en abril pasado, que se revisará, debatirá y, en su caso, aprobará en el Pleno

<https://drive.google.com/file/d/1c0vttDjgP5LX0xzl8EO--jMlyPDXIT9D/view>